

LOS INDICADORES DEL DÍA

LA BOLSA	GRUPO	CANT.	VALOR
	CEMARGOS	1.867.916	8.640
TASAS CAPT	PFBCOLOM	341.571	33.740
A 180 DÍAS	ISA	322.768	17.460
10,03 %	ECOPETROL	2.087.310	2.110
A 360 DÍAS	BCOLOMBIA	112.690	36.060
10,30 %	ICOLCAP	191.489	13.389

GRUPO	CANT.	VALOR
EXITO	669.622	2.310
GRUPOARGOS	67.271	17.000
PFGRUPSURA	46.501	22.820
PFDAVVNDA	47.305	17.900
GRUPOSURA	25.989	30.500
CELSIA	167.708	4.160

DIVISAS		
Ayer	\$4.063,26	
DÓLAR	\$4.038,87	
Compra	\$3.700	
Venta	\$3.968	
FURO \$4	43786 RFΔI	\$.

	PETROLEO	
	BARRIL BRENT	
	USD80,69	
	CAFÉ	
	LIBRA	
770 70	LICD 2.72	

METALES	
ORO gramo compra	\$304.162,68
ORO venta	\$320.171,24
PLATA compra	\$2.922,61
PLATA venta	\$3.653,26
PLATINO compra	\$118.175,00
PLATINO venta	\$122.537,33

Barranquilleros incrementan su confianza para adquirir bienes

La capital del Atlántico fue la única ciudad en tener un índice positivo (4,7 %) en la encuesta de Fedesarrollo, superando a Bogotá, Medellín, Cali y Bucaramanga.

POR **REDACCIÓN LOCALES**

X @elheraldoco

os barranquilleros siguen confiando en el desarrollo que vive la ciudad. Así quedó demostrado en la más reciente encuesta de opinión realizada por Fedesarrollo v que mide el índice de confianza del consumidor (ICC) en las principales ciudades del país.

En los resultados, la capital del Atlántico alcanzó un balance positivo obteniendo un 4,7 % en el ICC para julio de 2024, marcando una mejora significativa respecto al -12,9 % del mismo mes

Para esta ocasión, Barranquilla superó el puntaje de muchas ciudades a nivel nacional, entre esas Bogotá (-4,2 %), Medellín (-32,1



Barranquilla pasó de -12,9 % en julio de 2023 a 4,7 % en 2024 en el índice de confianza del consumidor, según Fedesarrollo. | Foto de archivo

%), Cali (-7.6 %) y Bucaramanga (-11.5%).

"Buenas noticias, mi gente! Barranquilla se ratifica como líder en el índice de confianza del consumidor, según Fedesarrollo. Nos destacamos con un 4,7% siendo la única ciudad principal con un índice positivo a nivel nacional para julio 2024, superando a Bogotá, Medellín, Cali y Bucaramanga", escribió el alcalde Alejandro Char en su cuenta de X, anteriormente Twitter.

Cabe recordar que este es un índice que resume la percepción y las expectativas de los consumidores sobre las condiciones económicas del país y del hogar, así como la disposición de los individuos para realizar gastos en los denominados bienes durables.

El Índice de Confianza del Consumidor señala si las personas consideran que la economía marcha bien, si están dispuestos a acudir a endeudamientos, si van a tener una mayor disposición para comprar bienes, entre ellos vivienda, electrodomésticos o vehículos.

De acuerdo con el estudio de Fedesarrollo, Barranquilla es la única ciudad principal del país que está generando este indicador favorable.

"Esto muestra confianza en que la actual Administración, liderada por el alcalde Alejandro Char, está entregando las herramientas para salir adelante v continuar por la reactivación económica", destacó el Distrito.

Otras cifras

En términos de disposición a comprar vivienda, Barranquilla también obtuvo un índice positivo por primera vez de 0,7% en lo que va del año. Esta cifra se destaca por encima de Bogotá (-33,4 %), Medellín (-21,1 %), Cali (-22,6 %) y Bucaramanga (-16,6%).

Los datos entregados por Fedesarrollo se articulan con el reciente informe de Camacol, publicado el pasado 18 de julio de 2024, que revela un crecimiento del 83 % en las ventas de vivienda en Barranquilla durante el primer semestre de 2024.

Utilidades de Ecopetrol se desplomaron un 24 % en el segundo trimestre; el resultado fue de \$7,3 billones

La compañía Ecopetrol publicó sus resultados correspondientes al segundo trimestre del año en curso. De acuerdo con la estatal petrolera, al cierre del primer semestre se generaron ganancias por \$7,3 billones, lo que representó una caída del 24,2 % con respecto a los \$9,7 billones del mismo periodo de 2023.

De acuerdo con el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, el nivel de la utilidad para el segundo trimestre se vio influenciada por factores externos como la Tasa Representativa del Mercado (TRM), efecto de precio de los combustibles, sobretasa de impuesto de renta, inflación y el fenómeno de El Niño.

"La tasa de cambio tuvo una variación de \$600 en el primer semestre, esto impacta \$3,3 billones los resultados", resaltó Ricardo Roa en el informe.

En ese orden, el directivo de la estatal petrolera sostuvo que se dio la producción más alta en los últimos 8 años con 750.000 barriles de petróleo equivalente por día.

Por su parte, Ecopetrol reveló que al cierre de junio de este año, el saldo del Fondo de Estabiliza-



Ecopetrol es la compañía más importante del país.

ción de Precios de los Combustibles (Fepc) se encontraba en \$12,1 billones, 61 % menos que al mismo corte de 2023.

Ricardo Roa Barragán sostuvo durante la rueda de prensa de los resultados que la Tasa Efectiva de Tributación para el segundo trimestre se ubicó en 42,4 % frente a 38,6 % del mismo periodo del año pasado.

"El aumento se debe, explicó la empresa, a la actualización en la sobretasa de 10 % a 15 % en 2024. dado el incremento en los precios del petróleo Brent", destacó el presidente de Ecopetrol.

billones se habían reportado en utilidades para el segundo trimestre del año 2023, confirmó Ecopetrol.

Ricardo Roa Presidente de



"Se vio influenciada por factores externos como la Tasa Representativa del Mercado (TRM)".